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ЕВРОПЕЙСКИЙ УЧЕБНЫЙ ИНСТИТУТ

ПРИ МОСКОВСКОМ ГОСУДАРСТВЕННОМ 

ИНСТИТУТЕ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

 (МГИМО-УНИВЕРСИТЕТЕ)

Россия, г. Москва, 119454, пр. Вернадского 76. Tel.: (7-495) 433-8588; 434-2655, fax: (7-495) 434-9072 

E-mail: ide@mgimo.ru

ПРОГРАММА

МЕЖДУНАРОДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

«НОВОЕ В РАЗВИТИИ ЕВРОПЕЙСКОЙ ИНТЕГРАЦИИ И ЕВРОПЕЙСКОГО ПРАВА И ПРОБЛЕМЫ ОБУЧЕНИЯ», 

посвященной 10-летнему юбилею 

института европейского права мгимо (У) МИД России
Москва, 15-16 декабря 2006 г., МГИМО (У) МИД России

15 декабря 2006 г.

Конференц-зал

В рамках конференции с 12.00 до 17.30 в фойе конференц-зала проводится

 International Career Day
13.00 – 14.00 - Регистрация участников конференции 

14.00 – 14.15 – Торжественное открытие конференции. Приветственное слово Ректора МГИМО (У) МИД России, члена-корреспондента РАН, профессора Анатолия Васильевича Торкунова

14.15 – 15.15 - СЕССИЯ 1. СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ ВЗАИМООТНОШЕНИЙ РОССИИ И ЕС ПО ИТОГАМ ХЕЛЬСИНКСКОГО САММИТА РОССИЯ-ЕС (НОЯБРЬ 2006 Г.)

Председатель – Ректор МГИМО (У) МИД России, член-корреспондент РАН, проф.  А.В.Торкунов

Марк Франко, Глава Представительства Европейской Комиссии в России 

Грушко Александр Викторович, Заместитель Министра иностранных дел России 

Климов Андрей Аркадьевич, Председатель подкомитета по европейскому сотрудничеству Комитета Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации по международным делам 

Энтин Марк Львович, Директор Европейского Учебного Института при МГИМО (У) МИД России

15.15 – 16.30 - СЕССИЯ 2. НОВОЕ В РАЗВИТИИ ЕВРОПЕЙСКОГО ПРАВА

Председатель – Директор Европейского Учебного Института при МГИМО (У) МИД России, Директор Института Европейского права МГИМО (У) МИД России, д.ю.н., профессор М.Л.Энтин

Герхард Хафнер, Профессор международного права, Юридический факультет, Университет Вены, Австрия – Правовые параметры отношений ЕС и России

Иваненко Виталий Семёнович, Заведующий кафедрой международного права юридического факультета Санкт-Петербургского государственного университета – Европейское право и российская правовая система: некоторые проблемы взаимодействия
Стивен Блокманс, И.о. декана факультета права ЕС, Институт им. Т.М.С.Ассера, Гаага, Нидерланды – Финансовая обусловленность ЕС по отношению к России: новый инструмент Европейского соседства и партнерства

Кашкин Сергей Юрьевич, Заведующий кафедрой права Европейского Союза Московской Государственной Юридической Академии – Преподавание Европейского права в вузах России: необходимость нового концептуального подхода

Михаэль Боте, Заслуженный профессор, Университет им. Иоганна Вольфганга Гёте, Франкфурт-на-Майне, Центр Европейской Интеграции и Международного Экономического Порядка им. Мертона, Германия - Европейская Конституция: крушения и перспективы

Бирюков Михаил Михайлович, заведующий кафедрой европейского права МГИМО (У) МИД России – Проблема соотношения права Европейского Союза и права Совета Европы в Европейском праве
Кравец Игорь Александрович, Заведующий кафедрой конституционного и международного права Новосибирского государственного университета - Принцип пропорциональности в европейском конституционализме и европейском праве и принцип соразмерности в российском конституционном праве
Красиков Дмитрий Владимирович, Заведующий кафедрой европейского права и сравнительного правоведения Саратовской Государственной Академии Права - Принцип субсидиарности в практике Суда Европейских Сообществ: традиционное и новое в толковании 

Дискуссия: вопросы к докладчикам подаются в Президиум в письменном виде

16.30 – 17.00 – Кофе-брейк (перед конференц-залом)

17.00 – 19.00 – СЕССИЯ 3. НОВОЕ В РАЗВИТИИ ЕВРОПЕЙСКОЙ ИНТЕГРАЦИИ

Председатель – Директор Европейского Учебного Института при МГИМО (У) МИД России, Директор Института Европейского права МГИМО (У) МИД России, д.ю.н., профессор М.Л.Энтин
Иванов Иван Дмитриевич, Академик РАН, главный научный сотрудник Института Европы РАН - Текущие проблемы ЕС в свете его законодательной базы
Димитриос Триантафиллоу, Директор Международного центра черноморских исследований, Афины, Греция – Влияние интеграционных процессов в ЕС на характер отношений ЕС и России

Эйки Берг, профессор факультета политологии Университета г. Тарту, Эстония – Преподавание о ЕС: какие уроки необходимо вынести? 

Рубинский Юрий Ильич, Заведующий Центром французских исследований Института Европы РАН – Европейский Союз после расширения как переговорный партнер
Жан Кадэ, Министерство Иностранных Дел Франции – Перспективы улучшения функционирования институтов Европейского Союза

Яап Виллем де Цваан, Директор Нидерландского Института Международных Отношений «Клингендаэль», Гаага, Нидерланды – Будущее Европейского Конституционного договора
Даниэль Таршис, Профессор политических наук и государственного управления, Университет Стокгольма, Швеция – Европейский добавочный вклад: что это значит?
Долгов Максим Александрович, Преподаватель кафедры международного и европейского права Воронежского государственного университета – Противодействие коррупции в Европейском Союзе
Башимов Марат Советович, Директор экспертного института европейского права и прав человека, профессор академии государственного управления при Президенте 
 Казахстана - Европейская интеграция и Республика Казахстан
Низамиев Альфред Шамильевич, Старший преподаватель кафедры международного и европейского права Казанского государственного университета - Налоговые последствия вступления в ЕС для новых стран-участниц

18.30 – 19.00 - Дискуссия: вопросы к докладчикам подаются в Президиум в письменном виде

19.00 – 20.00 – Фуршет (перед конференц-залом)

16 декабря 2006 г.

Зал № 1

10.00 – 13.45 – СЕССИЯ 4. АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРЕПОДАВАНИЯ ЕВРОПЕЙСКОГО ПРАВА И ЕВРОПЕЙСКОЙ ИНТЕГРАЦИИ.

Председатель – Директор Европейского учебного института при МГИМО (У) МИД России, Директор Института европейского права МГИМО (У) МИД России, д.ю.н., проф. М.Л.Энтин

Марк Вёйстеке, Директор департамента развития Колледжа Европы г. Брюгге, Бельгия – Презентация Совместного Европейского Проекта ТЕМПУС 26033-2005, направленного на поддержку введения магистерской программы в области исследований европейской интеграции в Европейском Учебном Институте при МГИМО
Альфред Келлерманн, Профессор факультета права Европейского Союза, Институт им. Т.М.С. Ассера, Гаага, Нидерланды - Уроки переподготовки госслужащих в рамках проекта административной реформы в России
Кочин Игорь, преподаватель кафедры европейского и международного права Нижегородского государственного университета - К вопросу о международно-правовом статусе ЕС в контексте развития модели ОВПБ ЕС

Паскаль Поликастро, декан факультета права ЕС Католического Университета г. Люблин, Польша - Преподавание европейского конституционного права для расширяющегося европейского политического измерения
Ким Ван дер Боргт, Президент Бельгийского отделения Ассоциации международного права и Мария Гименез, Заместитель директора Центра международных сравнительных и постдипломных юридических исследований им. Дина Раска, Школа Права Университета Джорджии, США – Исследование юридических наук в Европе 

Эрве Ассансьо, Профессор права, Институт Париж-I Пантеон-Сорбонна, Франция – Разграничение отраслей права и преподавание европейского права во французских университетах

Стрежнева Марина Вадимовна, профессор кафедры европейской интеграции МГИМО (У) МИД России - Проблемы преподавания в России политических аспектов европейской интеграции

Клёмин Андрей Владимирович, заведующий кафедрой международного и европейского права Института экономики, управления и права г. Казань - Охрана национальных публичных порядков в европейском праве   

Бирюков Павел Николаевич, Заведующий кафедрой международного и европейского права Воронежского государственного университета – Вступление Ирландии в Европейские сообщества

Белокурова Елена Васильевна, Центр европейских исследований при Европейском Университете в Санкт-Петербурге - Проблемы образования в сфере европейских исследований в университетах Северо-Запада России

Сагалаев Владимир Алексеевич, старший преподаватель кафедры новой и новейшей истории Ростовского государственного университета - Европейские исследования в образовательных практиках Ростовского госуниверситета
Барнашов Александр Матвеевич, Заведующий кафедрой конституционного и международного права Юридического института Томского Государственного Университета – Изучение права Европейского Союза в Томском Государственном Университете
Зыкина Татьяна Алексеевна, заведующая кафедрой гражданского права и процесса юридического факультета Института права Архангельского государственного технического университета – Об опыте работы по преподаванию Европейского права на юридическом факультете Архангельского Государственного Технического Университета

Калишева Жаннетта, Директор центра Европейского права Казахского государственного юридического университета – Реализация проекта “Escalade” в рамках Казахского государственного юридического университета

Карцов Алексей Сергеевич, доцент кафедры европейских исследований факультета международных  отношений Санкт-Петербургского государственного университета - Гуманитарный аспект европейской интеграции и опыт проведения магистерского семинара "Защита прав человека в Европейском Союзе"

Макуев Руман Харонович, Заведующий кафедрой теории и истории государства и права Орловской региональной академии государственной службы,  Директор Научного центра проблем глобализации и европейского права при Орловском государственном университете - Интеграция РФ и ЕС как продуцирующий фактор изучения европейского права в вузах (на примере вузов г. Орла)

Титова Татьяна Александровна, доцент кафедры иностранного государственного и международного права Уральской государственной юридической академии. г. Екатеринбург - Методика преподавания европейского права в Уральской государственной юридической академии
Кузьмин Владимир Михайлович, Доцент кафедры политологии и социологии РГУ им. Канта, г. Калининград - Трансграничное сотрудничество России и ЕС в формате 
еврорегионов в конце ХХ – начале ХХI века в вузовских курсах «Мировая 
политика и международные отношения» и «Политическая регионалистика»

Страдчук Александр Александрович, ассистент кафедры Новой истории и международных отношений Института истории и политических наук Тюменского государственного университета - Развитие европеистики в Тюменском ГУ

Авдонин Владимир Сергеевич, профессор Центра европейской политики и права при Рязанском государственном педагогическом университете – Российско-немецкий кооперационный проект по созданию Центра европейской политики и права в Рязанском государственном университете: учебное и исследовательское направления

Войников Вадим Валентинович, доцент кафедры международного и европейского права РГУ им. Канта, г. Калининград – Правовые аспекты управления общими границами России и ЕС

Саленко Александр Владимирович, Заведующий кафедрой международного и европейского права РГУ им. Канта, г. Калининград - Калининградское измерение в Европейском праве

Кузнецова Светлана Николаевна, преподаватель кафедры европейского и международного права юридического факультета Нижегородского государственного университета им. Н.И.Лобачевского - Система обеспечения прав человека в Евросоюзе: достижения и перспективы
Клинова Марина Вилениновна, Старший научный сотрудник, Центр европейских исследований ИМЭМО РАН – ЕС и Россия: перспективы и правовые основы
государственно-частного партнёрства
Нестеров Александр Геннадьевич, Заведующий кафедрой европейских исследований Уральского государственного университета - 
Райнер Арнольд, Президент Регенсбургского международного конгресса по Европейскому конституционному праву, Профессор Университета Регенсбурга, Германия – Расширение Европейского Союза и перспективы Конституционного договора
Дискуссия: вопросы к докладчикам подаются в Президиум в письменном виде
13.45 – 14.00 - 
Закрытие конференции и подведение итогов

14.00 – 14.30 -
Кофе (перед Залом № 1)
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AT MOSCOW STATE INSTITUTE 

OF INTERNATIONAL RELATIONS

 (MGIMO-UNIVERSITY)
76 Prospect Vernadskogo, Moscow 119454, Russia. Tel.: (7-495) 433-8588; 434-2655, fax: (7-495) 434-9072 

E-mail: ide@mgimo.ru
PROGRAMME

OF THE INTERNATIONAL CONFERENCE

“NEW TRENDS IN THE EUROPEAN INTEGRATION AND 

EUROPEAN LAW AND PROBLEMS OF TEACHING”,

DEDICATED TO THE 10th ANNIVERSARY OF THE

MGIMO-UNIVERSITY INSTITUTE OF EUROPEAN LAW
Moscow, 15-16 December 2006, MGIMO-University

15 December 2006

Conference Hall

The Conference is accompanied by International Career Day,

 held 12.00 – 17.30 in the lobby of the Conference Hall

13.00 – 14.00 – Registration of the participants of the Conference. 

14.00 – 14.15 - Inauguration of the Conference. Greeting by the MGIMO-University Rector, Corresponding Member of the Russian Academy of Sciences, Prof. Dr. Anatoly V. Torkunov.

14.15 – 15.15 – SESSION 1. PRESENT STATUS AND PROSPECTS OF RELATIONS BETWEEN THE EU AND RUSSIA CONSIDERING THE RESULTS OF THE EU-RUSSIA HELSINKI SUMMIT (NOVEMBER 2006).

Chairman – MGIMO-University Rector, Corresponding Member of the Russian Academy of Sciences, Prof. Dr. Anatoly V. Torkunov

Marc Franco, Head of the Delegation of the European Commission to Russia

Alexander V. Grushko, Deputy Minister for Foreign Affairs of the Russian Federation

Andrei A. Klimov, Head of Subcommittee on European Cooperation of the Committee of the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation on international Affairs
Mark L. Entin, Director of the European Studies Institute at MGIMO-University

15.15 – 16.30 - SESSION 2. NEW TRENDS IN THE DEVELOPMENT OF THE EUROPEAN LAW 

Chairman – Director of the European Studies Institute at MGIMO-University, Director of the MGIMO-University Institute of European Law, Prof. Dr. Mark L. Entin

Gerhard Hafner, Professor of International Law, Faculty of Law, University of Vienna, Austria - The legal parameters of the EU-Russia relations
Vitaly S. Ivanenko, Head of Chair of International Law, Department of Law, Saint-Petersburg State University – European law and Russian legal system: some of the problems of interaction

Steven Blockmans, Acting Head of the Department of EU Law, T.M.C. Asser Institute, the Hague, the Netherlands - EU financial conditionality vis-à-vis Russia: the new European Neighbourhood and Partnership Instrument

Sergey Y. Kashkin, Head of Chair of the European Union Law, Moscow State Academy of Law – Teaching European Law in Russian institutions of higher education: the need for a new conceptual approach

Michael Bothe, Professor Emeritus, Johann Wolfgang Goethe University, Frankfurt/Main, Merton Centre for European Integration and International Economic Order, Germany - The European Constitution – confusions and perspectives
Mikhail M. Biryukov, Head of Chair of European Law of the MGIMO-University - Problem of correlation of European Union law and law of the Council of Europe in European law
Igor A. Kravets, Head of Chair of Constitutional and International Law, Novosibirsk State University – Principle of proportionality in European constitutionalism and European law and principle of ratability in Russian constitutional law

Dmitry V. Krasikov, Head of Chair of European law and comparative jurisprudence, Saratov State Academy of Law – Principle of subsidiarity in the case-law of the European Court of Justice: traditional and new trends in interpretation 

Discussion: questions to the speakers should be passed to the Presidium in written form

16.30 – 17.00 – Coffee-break (beside Conference Hall)

17.00 – 19.00 – SESSION 3. NEW TRENDS IN THE DEVELOPMENT OF THE EUROPEAN INTEGRATION 

Chairman – Director of the European Studies Institute at MGIMO-University, Director of the MGIMO-University Institute of European Law, Prof. Dr. Mark L. Entin

Ivan D. Ivanov, Full Member of the Russian Academy of Sciences; Principal Researcher, Institute of Europe of the Russian Academy of Sciences – Current problems of the European Union from the standpoint of its legal framework
Dimitrios Triantaphyllou, Director General of the International Centre for Black Sea Studies, Athens, Greece – How developments in the EU impact on the EU-Russia relations

Eiki Berg, Professor of International Relations, Department of Political Science, University of Tartu, Estonia - Teaching about EU: What are the Lessons to be Learned?

Yuri I. Rubinsky, Head of the Center of French studies, Institute of Europe of the Russian Academy of Sciences – The European Union after enlargement as a partner in negotiations
Jean Cadet, Ministry of Foreign Affairs of France – The perspectives of the improvement of functioning of the institutions of the European Union

Jaap Willem de Zwaan, Director of the Netherlands Institute of International relations in the Hague, the Netherlands - The future of the European constitutional treaty
Daniel Tarschys, Professor of Political Science and Public Administration, Stockholm University, Sweden - European Added Value: what does it mean?
Maxim A. Dolgov, Assistant Professor, Chair of international and European law, Voronezh State University – Fight against corruption in the European Union

Marat S. Bashimov, Director of the expert institute of European law and human rights, Professor of the Academy of Public Administration by the President of Kazakhstan – European Integration and Kazakhstan

Alfred Sh. Nizamiev, Senior Assistant Professor, Chair of international and European law, Kazan State University – Tax implications of the EU accession for the new member-states

18.30 – 19.00 – Discussion: questions to the speakers should be passed to the Presidium in written form

19.00 – 20.00 – Reception (beside Conference Hall)

16 December 2006

Hall № 1

10.00 – 13.45 – SESSION 4. PROBLEMS OF TEACHING OF THE EUROPEAN LAW AND OF THE EUROPEAN INTEGRATION.

Chairman – Director of the European Studies Institute at MGIMO-University, Director of the MGIMO-University Institute of European Law, Prof. Dr. Mark L. Entin
Marc Vuijlsteke, Director of the Development Office, College of Europe, Bruges, Belgium – Presentation of the TEMPUS Joint European Project 26033-2005 aiming at supporting the introduction of a MA in European Integration Studies at ESI-Moscow
Alfred E. Kellermann, Senior Researcher, Law of the European Union, T.M.C. Asser Institute, the Hague, the Netherlands - Lessons to be drown from re-training civil servants in the framework of the administrative reform project
Igor Kotchine, Chair of European and International Law, Nizhny Novgorod State University – Public international legal status of the European Union in context of the development of the model of the EU Common Foreign and Security Policy
Pasquale Policastro, Director of the Department of European Union Law, 
The Catholic University of Lublin - To lecture European Constitutional law for an Enlarging European Political Dimension

Kim van der Borght, President of the Belgian branch of the Association of International Law and Maria Gimenez, Associate Director, University of Georgia School of Law, Dean Rusk Center- International, Comparative and Graduate Legal Studies - Exploring Judicial Studies in Europe

Herve Ascensio, Professor of Law, Institute Paris-I Pantheon-Sorbonne, France - Delimitation of the fields of law and teaching of European law in French universities
Marina V. Strezhneva, Professor of Chair of the European integration of the MGIMO-University – Problems of teaching in Russia of the political aspects of the European integration

Andrey V. Klemin, Head of Chair of International and European Law, Institute of Economy, Management and Law, Kazan – Protection of national public orders in European law

Pavel N. Biryukov, Head of Chair of International and European Law, Voronezh State University – Accession of Ireland to the European Communities

Elena V. Belokurova, Centre of European Studies at European University at Saint-Petersburg – Problems of education in the area of European studies in the universities of North-West of Russia

Vladimir A. Sagalaev – Assistant Professor of the Chair of Contemporary History, Rostov State University – European Studies in the educational practices of Rostov State University
Alexander M. Barnashov, Head of Chair of the Constitutional and International Law, Law Institute of Tomsk State University – Study of European Union Law at Tomsk State University
Tatyana A. Zykina, Head of Chair of Civil Law and Process, Department of Law of the Institute of Law of Arkhangelsk State Technical University – On the experience of teaching of the European Law on the Department of Law of Arkhangelsk State Technical University

Jannetta Kalisheva, Director of the Center of European law, Kazakh State Law University – Implementation of the “Escalade” project in Kazakh State Law University 

Alexey S. Kartsov, Associate Professor of Chair of European studies, School of International Relations, Saint-Petersburg State University – Humanitarian aspect of the European integration and experience of holding the Master’s seminar “Protection of human rights in the European Union”

Ruman Kh. Makuev, Head of Chair of theory and history of state and law of Orel Regional Academy of Civil Service, Director of the Academic centre for problems of globalization and European law at Orel State University – Integration of the Russian Federation and the European Union as a productive factor of studying the European law in institutes of higher educations (on the example of institutes of higher education of Orel)

Tatyana A. Titova, Associate Professor of Chair of foreign public and international law, Ural State Academy of Law, Yekaterinburg – Methodology of teaching European law at Ural State Academy of Law

Vladimir M. Kuzmin, Associate Professor of Chair of Political and Social Sciences, Immanuel Kant State University of Russia, Kaliningrad – Transborder cooperation of Russia and the EU in the format of Euroregions in the end of XXth - beginning of XXIst century in the courses on Contemporary Politics and International Relations and Political Regional Analysis.

Alexander A. Stradchuk, Assistant Professor of the Chair of Contemporary History and International Relations, Institute of History and Political Science of the Tyumen State University – Development of European studies in Tyumen State University
Vladimir S. Avdonin, Professor of the Center for the European Policy and Law at Ryazan State Pedagogic University – Germany-Russia joint project on the establishment of the Center for the European Policy and Law at Ryazan State University: educational and research streams

Vadim V. Voynikov, Associate Professor of Chair of International and European Law, Immanuel Kant State University of Russia, Kaliningrad – Legal aspects of control over common borders of Russia and the EU
Alexander V. Salenko, Head of Chair of International and European Law, Immanuel Kant State University of Russia, Kaliningrad – Kaliningrad dimension in European law

Svetlana N. Kuznetsova, Assistant Professor of Chair of European and International law, Nizhny Novgorod State University – Human rights protection system in the European Union: achievements and prospects
Marina V. Klinova – Senior Researcher, Centre of European Studies, Institute of World Economy and International Relations of the Russian Academy of Sciences – EU and Russia: prospects and legal basis of public and private partnership 
Alexander G. Nesterov, Head of Chair of European Studies, Ural State University – 

Reiner Arnold, The Regensburg University professor, President of the Regensburg International Congress on European Constitutional Law - Enlargement of the European Union and Constitutional Treaty prospects
Discussion: questions to the speakers should be passed to the Presidium in written form

13.45 – 14.00 - 
Closing of the Conference and concluding remarks

14.00 – 14.30 -
Coffee (beside Hall № 1)
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